
要望等記録一覧表（平成３１年３月分）

No.111

秘書企画課　

○ゴミの有料化は、廃止すべきである。
・スーパーやコンビニエンスストアで、無料でレジ袋が貰える。
・家庭ごみは、この袋の大きさで十分事足りる。
・わざわざお金を払ってごみ袋を買うのは、お金を燃やすようなもの。
・家庭ごみが有料になり、きちんと守って今までやってきたけれど、やはりこの取組はおかしい。廃止するべ
きとの結論に至った。

○生きいきクーポンは簡素な印刷とし、使用期限を３月末までにするべきである。
・偽造防止であるのは分かるが、こんな立派なコストをかけて作るものではない。こんなところにお金をかけ
ず、もっと簡単な印刷とするべき。
・使用期限が２月末となっているが、事務処理の期間を設けるのは役所の都合であって、市民のことを思えば
３月末まで使えるようにするべき。

以上、担当課へ伝えるように要望する。

　それぞれの担当課に要望の内容を伝えました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

家庭ごみの有料化と、生きいきクーポンの見直しについて

－個人（公職者以外）

No.112

市民活動推進課　

　市長へ問合せメールを送って回答があった件について、回答内容に納得がいかないので再度検討し、回答が
欲しい。
　自治会役員の負担軽減のため、自治会長が出席しなければならない会議は１日に３件くらいまとめて開催す
るよう、市民活動推進課から市・連合会・各種団体と調整するべきだ。
　会議についても３時間等かかると長すぎるので、内容を検討して時間の短縮化をはかり、参加の必要がない
会議については書面で内容を通知して参加を求めない等、自治会長が参加しなければならない日数を減らさな
ければ、自治会が消滅していく。
　この間の市長からの回答は、当たり障りのない内容になっており、納得できるはずもないので、再度検討
し、回答が欲しい。

　先月に市長から回答させていただいた件についてであれば、同じ回答となります。
　市以外の団体主催の会議の件については、団体の自主性を妨げることになるので、市の方から日程や内容の
決定について変更を求めることは出来ないが、団体に要望者のご意見を伝えることは出来る旨を伝えました
が、それは違うとのことでした。「市として、自治会の負担軽減のために主催者の違う会議も同日に開催する
方が望ましいので、そうします」という言い方で伝えるよう強く主張されました。
　最終的には、問合せメールと同じ内容になっても構わないので、メールで２週間以内に返答が欲しいと要望
され、前回の市長（秘書課）からの回答に補足し、市民活動推進課から要望者のメールアドレスへメールを送
信しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

市長への問合せメール回答内容の再検討について

－個人（公職者以外）
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要望等記録一覧表（平成３１年３月分）

No.113

スポーツ振興課　

　総合公園の卓球ネットはセットしても規定の高さより低いものが多く、サポート（支柱）も旧型のものが多
いので、新型のサポートに順次取り替えてもらう等の改善を求めるには、まずどこへ言えばいいか、というこ
とについて市民から問合せを受けているので、教えてほしい。

　卓球のネットアッセンブリ（ネットとサポート）については、各体育施設の指定管理者が管理しています。
通常、旧型のサポート（支柱）でも故障でない限り、高さに影響するとは考えにくく、取り付け方による場合
が多いですが、ネットが相当古くなれば高さに影響することもあるので、まずは各施設管理者に言ってくださ
い。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

総合公園体育施設の卓球ネットアッセンブリについて

沢田かおる 生駒市議会議員公職者

No.114

障がい福祉課　

・市内障がい福祉事業所における通報があったと聞いたが知っているか。

・通報があったかどうかも含めて、そのような質問には一切答えられませんと回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

市内障がい福祉事業所における通報事案の事実確認

中浦新悟 生駒市議会議員公職者
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